



Mardi 7 novembre 2023

Bilan de l'exercice de sécurité civile à l'aéroport Marseille-Provence

Ce mardi matin, un exercice de sécurité civile s'est tenu à l'aéroport Marseille-Provence simulant l'accident d'un avion à l'atterrissage avec 55 personnes à bord.

Cet exercice s'inscrit dans un cycle d'entraînement à la gestion de crise dans le cadre de la planification de l'organisation de la réponse de sécurité civile dite planification « ORSEC », cordonnée par la préfecture. Il a permis notamment de tester l'organisation des secours, la chaîne de commandement, la transmission de l'alerte et la réponse opérationnelle des services.

Les participants :

préfecture de département, préfecture de police, services de police et de gendarmerie, services de secours (Bataillon de Marins-pompiers de Marseille, Service Départemental d'Incendie et de Secours, SAMU), Agence Régionale de Santé, la direction des routes du Conseil Départemental, les associations de sécurité civile (Croix Rouge, Croix Blanche, FFSS, UDIOM13), les services de l'aéroport, la direction des routes du conseil départemental, la municipalité de Vitrolles...

Au total, plus de 300 personnes ont été mobilisées, dont 150 marins et sapeurs-pompiers, et 50 figurants « sinistrés fictifs » (de l'IFSI, 24 de l'hôpital européen) et 56 véhicules d'intervention.

Une première analyse a été effectuée à l'issue de l'exercice, mettant en lumière les points positifs mais également les points d'amélioration. Un retour d'expérience "à froid" sera prochainement organisé pour en tirer tous les enseignements.

Le préfet des Bouches-du-Rhône tient particulièrement à remercier l'ensemble des participants pour leur implication ainsi que la Compagnie Air Corsica pour la mise à disposition d'un avion pendant toute la durée de l'exercice.